



特定医療法人 樟風会 早津江病院

kusunoaoba 樟の青葉

Topics

『地域』のために
第17回早津江病院学会開催
ご卒業おめでとうございます
入社式

『人』のために
お花見をしました。
ユニフォームが変わりました。

『未来』のために
B1病棟 B2病棟 OPEN

NEW!



編集後記

本来であれば広報誌春号は4月の発行予定でありましたが、B棟改装に伴い5月の発行になりました。全病棟が変わり、院内の動線や患者さんの移動にまだまだ戸惑うことが多くみられています。

さくらの木の新緑に、春から初夏の息吹を感じる今日この頃です。全国的に新型コロナウイルス感染症はなかなか終息に至りません。スタッフ一丸となって今以上に感染対策に注力してまいります。お気づきの点がありましたらいつでもお申し出ください。

広報・イベント委員会



↑こちらの建物が道路入り口から見た新棟です



早津江病院へのアクセス

佐賀県佐賀市川副町福富827

TEL 0952-45-1331

FAX 0952-45-7334

E-Mail : hayatsue@shoufuukai.or.jp

こちらからもアクセス★

<https://shoufuukai.or.jp>



『地域』のために

令和4年3月12日(土)に南川副公民館にて
今年で17回目となる
早津江病院学会を開催しました。



今回のテーマは…

「新病院の使命」

～当院が担う精神科医療・地域医療連携～

一般演題として8題を各所属代表に発表
して頂きました。



第17回 早津江病院学会 開催



一般演題では、入院患者さんの症状を理解した関わり方や長期入院患者さんの退院支援への取り組みなど、様々な内容に関して発表が行われました。

特別講演には地方独立行政法人 佐賀県医療センター好生館 精神科部長の石井博修先生をお招きし、「好生館で必要とされる精神科を目指して」～私とリエゾンチームの7年間の歩み～をテーマに御講演いただき、とても興味深い内容となりました。

今後も、早津江病院学会を充実した内容で行えるように取り組んで参りたいと思います。



卒業
おめでとう
ございます



3月1日、春風が心地よいこの日はミャンマーの留学生3人が佐賀女子短期大学を卒業した日でした。令和元年に入国したジンジンモーさんとケイケイウーさんは列科を含め3年間の勉強のち、学び舎を卒業しました。

3人共にミャンマーの民族衣装の「ロンジー」を着て、とても素敵な姿を見せてくれました。当日は、日本の母として卒業式に参加したかったのですが、コロナ禍の影響で学生のみとなり参加できずとても残念でした。「三人の子供達、卒業おめでとう!!」

この写真は卒業式後に病院へ戻り、松永院長先生と一緒に緊張した笑顔で「パチリ」

病院の母より

入社式

令和4年4月1日(金)に

入社式を行いました。

令和4年度は5名のニューフェイスが仲間入り♪それぞれの所属へと配属されました。

また、今回はこれまでアルバイトとして当院で働いていたミャンマーからの留学生3名が3月に短大を卒業。入社式にも出席し、改めて正職員として勤務することになりました！

これから知識や経験を積み、病院や地域の為に貢献してくれる人材へと成長してくれることだと思います。



はじめまして！

この春からお世話になっています。新メンバーです！

患者さんのことを少しずつ知っていき、心の支えとなれるようがんばります！

どうぞよろしくおねがいます！



新人さんより♡♡♡

『人』のために

お花見をしました。

当院のA棟とB棟の間に並ぶ桜の木々に今年も桜が咲きました。コロナ禍ということもあり外出もままならない昨今。

一輪、一輪、と花が開き、外に出る機会が減った患者さん達にやさしく春を告げてくれました。長かった冬を忘れさせてくれる満開の桜を眺め、ちよっとしたお茶菓子をつまむ患者さん。緩やかに流れる時間とほかほか陽気のもの「もうすこしだけここに」との声にも納得のスタッフでした。



行事食：ちらし寿司



ユニフォームが、かわりました。

新棟オープンに合わせてスタッフのユニフォームも一新されました。紺色を基調にしたユニフォームとなり、病院のイメージカラー。ジャパンブルーが基本になっています。白いユニフォームにもアクセントで紺のラインが入ったりしています。医師用のユニフォームは紺色の上下のユニフォームと、白のガウンには紺色の縁取りがありアクセントになっています。また今までユニフォームがなかった部署でも新しくユニフォームが新設された部署などもあります。来院された際にはユニフォームにも目を向けていただくと幸いです。

医師



栄養係



事務部



ケアワーカー



薬剤課



看護師



検査係



精神保健福祉士



デイケア



作業療法士



心理士



看護事務補助



リハビリナーズ



『未来』のために

B1病棟 B2病棟 OPEN

B1病棟のアクセントカラーは
やわらかい優しい印象の **ピンク**
心や体に満ち足りた気分をもたらしてくれる色といわれています。

病室は、4人部屋が13室・個室が4室あります。患者さんに合わせて電動ベッドの利用も可能です。
食事をしたりTVを視聴したり、OT(作業療法)で体を動かしたり歌を歌ったりできる **デ**イルームは、患者さんがゆっくり寛げるよう広いスペースを確保しました。

開放感を味わうことができる **中**庭テラスは、患者さんが外気浴を楽しめるスペースとなっています。
患者さんの突然の動きに対応し、転倒やケガなどを予防するため、ナースコールと **イ**ンカム(無線機)を採用しています。



AREA (B) RENEWAL

令和4年4月8日、
B棟に B1病棟 (旧東1病棟) と
B2病棟 (旧西3棟) が
リニューアルオープン
しました！

当日は他病棟のスタッフも手伝い、感染対策を行いながら病棟内の患者さんやベッド・床頭台を一斉に移動しました。事前の綿密な打ち合わせに加え、患者さんのご協力もあり事故なく無事に終了する事ができました！
ここでは、旧病棟よりリニューアルされた病棟への移動の様子を一部ご紹介します☆



B2病棟のアクセントカラーは
晴天時の空の色を示す **スカイブルー**
心地よいと感じる清涼感を与えてくれる色といわれています。

病室は4人部屋が11室あるほか、静かな環境を提供できるよう個室・静養室も数多くあります。患者さんに合わせて電動ベッドの利用も可能です。

写真にもある **デ**イルームは、患者さんがゆっくり寛げるよう広いスペースを確保しました。TVを視聴したり、OT(作業療法)にと多目的に利用できます。また、車椅子患者さん用の変形テーブルも採用しています。

患者さんがいつでも利用できるようプライバシーに配慮した2ヶ所の **電**話ボックスを設置しています。

ご家族や関係者の方が訪れる際は、人数に応じて3室の **面**会室を揃えています。